



園だより

3学期増刊号

令和3年3月19日
 睦沢町上之郷1736
 睦沢町立睦沢こども園
 TEL0475-44-0050

園庭の木々のつぼみも膨らみ始め、春の訪れが感じられるようになりました。新型コロナウイルスを心配しながら過ごした1年間でしたが、様々なことを経験し、心も体もひと回りもふた回りも大きくなりました。4月からは、入学・進級それぞれ1つ大きくなります。5歳児は園で経験したことを小学校でも発揮してくれることを楽しみにしています。0～4歳児は学年やクラスも変わり、楽しいことがたくさん待っています。園での生活が、楽しく過ごせるように職員一同取り組んでいきたいと思ひます。1年間御協力ありがとうございました。



1月

風が冷たくても戸外で元気よく遊んでいた子どもたち。氷を見つけたり、霜柱を見つけたりして冬の自然を楽しみました。お店屋さんごっこでは、各クラスでやり取りを楽しみながら取り組みました。お家でもお店屋さんごっこの続きができたのではないのでしょうか。



2月

124年ぶりに2月2日に豆まきでしたが、園では少し遅れて赤鬼と青鬼が登場しました。怖くて泣いている子どももいましたが、最後は仲良くなりました。戸外でたくさん体を動かして遊び、3・4・5歳児は集団遊びをしたり、友達と一緒に遊ぶことの楽しさをさらに感じたりしたようでした。お別れ会の出し物をクラスみんなで考え、5歳児に向けて「遊んでくれてありがとう」の気持ちを込めて発表しました。





少しずつ暖かくなり、虫たちも姿を見せてくれています。虫が好きな子どもたちは嬉しそうに保育者に伝えてくれます。散歩に行き、春の花を見たり、つくしを摘んだりして、春の自然を感じています。5歳児は、睦沢小学校を訪問し、1年生の教室や図書室など見ていただき、小学校に期待をもったようです。

